
ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2640

GROUP ４

(Sat)22. 11. 2003
Registration  12:00～14:00

会場　　粉河町「ふるさとセンター」

ホスト　粉河ロータリークラブ

Lend a Hand

INTERCITY MEETING
        IN
      KOKAWA

INTERCITY MEETING
        IN
      KOKAWA



開会式・閉会式・囲炉裏端話・各部門別会議設営場所

開会式・基調講演　　　　　　　　           小ホール　　　　　

親睦(ロータリーファミリー)委員長会議　　   　  　視聴覚室2F

米山奨学会委員長会議　　　　　　　　　　 　和室1F

ロータリー財団委員長会議　　　　           会議室2F

炉端話・閉会式　　　　　　　　　           小ホール

受　付　　　　　玄関ホール　

時　間
所要
時間

事　　　　項

12:00～

14:00

部門別会議

12:50～ 親睦委員長会議 地区役員及びクラブ委員長

13:50 米山委員長会議 地区役員及びクラブ委員長

ロータリー財団委員長会議 地区役員及びクラブ委員長

開会式 司会 東     敬二

点鐘 ホストクラブ会長 平原　祥彰

君が代・奉仕の理想 ソングリーダー 松岡　博之

開会の言葉 I.M実行委員長 植田　範矢

14:00～ 歓迎の言葉 ホストクラブ会長 平原　祥彰

14:30 ガバナー挨拶 ガバナー 前窪　貴志

ゼネラルリーダー挨拶 ゼネラルリーダー 大澤　徳平

来賓紹介 I.M実行副委員長 宇田　勝彦

地区役員紹介 I.M実行副委員長 宇田　勝彦

参加クラブ出席報告 登録受付委員長 東     秀樹

基調講演 司会 脇田　保美

14：35～ 講師紹介 脇田　保美

15:35 「紀ノ川とふるさとの文化」 講師 梅田　恵以子先生

（紀州の調べと共に） 歌 堤     敦子様

司会 野崎　丞

15:40～ 囲炉裏端話（軽食あり） 語り部紹介 野崎　丞

16:20 アルパ演奏と民話の語り 上之山幸代様

閉会式 司会 東     敬二

概評 ゼネラルリーダー 大澤　徳平

16:30～ 次期ホストクラブ発表 ガバナー 前窪　貴志

17:00 次期ホストクラブ会長挨拶 高野山ロータリークラブ会長 古沢　憲治

閉会の言葉 I.M副実行委員長 吉田　喜代司

手に手つないで 全員で

閉会点鐘 ホストクラブ会長 平原祥彰

30分

登録受付

担　　　当　　　者

60分

30分

プ ロ グ ラ ム
平成１５年１１月２２日土曜日

60分

40分



「紀ノ川とふるさとの文化」
　　　　　　講師　（随筆家）　梅田恵以子　先生
　まもなく、ユネスコ世界遺産として登録されようとしている熊野・高野山…。
古くは古墳時代から、また万葉の要衝街道として栄えた、ふるさと「母なる川、
紀ノ川」が開いた平野に生まれ育った私たち。
　はたして今、私たちはふるさとの先人が培った、その大切な誇りと文化をどれ
だけ理解し、認識を持っているでしょうか、また未来に伝えてゆけるでしょうか
…。
紀ノ川の文化を愛され精通されておられます、郷土研究家で随筆家としても著名
な、［梅田　恵以子先生］を講師にお迎えして、私たちが地域に、家族に、語り
続けてゆかなければならない、「ふるさとの心」を、ご講演いただきます。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
「民話とやすらぎの調べ」
　　　　　語りベと演奏　（アルパ奏者）　上之山　幸代　さん
　昔、幼いころ、囲炉裏端で、また火鉢の周りで、手を温めながら、おじいさん
やおばあさんから聞いた、ふるさとに伝わるお話、私たちがドキドキと胸をとき
めかせながら聞いた民話…。
エアコンがテレビが、各家庭各室に完備し、子供たちも皆自分の部屋をもち、家
族の会話も少なくなっている現代、あの民話たちはどこへ行ってしまったのでし
ょう、そして、私たちは子供に孫たちへ伝えるものをいつ何処で、無くしてしま
ったのでしょうか…。
　琴の音にも似たアルパの調べに乗せ、自らも中学生の悩みのカウンセラーとし
てもご活躍されています、アルパ奏者でナレーターの［上之山　幸代 さん］に、
囲炉裏端の雰囲気の中で、紀ノ川沿いの「ふるさと」に伝わる民話を朗読してい
ただき、私たちが失いつつ有るものを、今取り戻す契機としたいと思います。

知慧・愛…伝えよう子供達に

【参加クラブ】　
　橋本RC　橋本紀ノ川RC　高野山RC
    岩出RC　打田RC　粉河RC
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参加申し込み

登録料　　　会員一人当たり3000円(9月末日現在の在籍会員数)

振込銀行　　南都銀行　粉河支店

口座番号　　普通預金　049776

口座名　　　IM4組会計　井関　孝純(アイエム4クミカイケイ　イセキタカズミ)

申込〆切り　10月25日必着にて各クラブの会員出席者名をご連絡下さい。

申込先　　　粉河ロータリークラブ事務局
                            649-6531
                           和歌山県那賀郡粉河町粉河784-3
                            TEL &FAX 0736-73-8422　
                             e-mail kokawarc@leto.eonet.ne.jp

昼食　　　　各自お済ませ下さい、

囲炉裏端では簡単なお食事(我がらの味)を召し上がりながら

駐車場　　　充分ございます。

会場付近図

委員長 副委員長 S.A.A 会長 幹事 副会長 会長エレクト

吉田喜代司

宇田　勝彦

楠見　雅信

植田　範矢

I.M委員会

役員 東　敬二

ホストクラブ

役員 平原　祥彰 泊　佳秀 東　秀樹 福岡　重弘

�
粉河町ふるさとセンター

紀ノ川

粉河駅

国道24号
粉河町役場

粉河寺

荒見郵便局

JR和歌山線

至和歌山

至橋本



親睦委員長会議

米山財団委員長会議

ロータリー財団（ロータリーファミリー）       
　　　　　　　　　　　　　　委員長会議



親睦委員長（ロータリーファミリー委員会）会議

○ リーダー

・ パストガバナー

地区ロータリーファミリー委員会委員長 成川 守彦

・ パストガバナー 亀岡 弘

・ ガバナー補佐

地区ロータリーファミリー委員会委員 豊澤 浩

・ ガバナー補佐

地区ロータリーファミリー委員会委員 楠見 雅信

○ 参加者

・ 高野山ＲＣ 大岡 正敬 ・ 打田ＲＣ 三木 茂

・ 橋本 ＲＣ 小西 ・ 打田ＲＣ 柏井 健作

・ 橋本 ＲＣ 曽和 宏之 ・ 岩出ＲＣ 長浜 順三

・ 橋本紀の川 ・ 粉河ＲＣ 岩田 敏伸

ＲＣ 田村 章弘 ・ 〃 堀木 耕一

・ 〃 米田 照行

○ 司会 嶋 作視（粉河ＲＣ）



司 会 ：私は 司会担当の嶋でございます

よろしくお願い致します。

では、成川委員長よろしくお願い致し

ます。

成川委員長：皆様、ご苦労様です。今日はⅠＭの事前会議であります。前窪

ガバナーの今年の方針でロータリー・ファミリー 委員会をやる

ようにと云う事で皆様にお集まりを頂ました。まずロータリー

ファミリー委員会を別個に設立しているクラブはございますか・・

ありましたら、ちょっと教えて下さい・・ないですか・・皆さん

親睦活動委員会だけですか・・先程、司会の嶋さんからのお話では

地区のホームページに、ロータリーファミリーの事が載っており

ますし地区協議会の事も出ていますので新たに、ここでロータリ

ーファミリーの事を話す予定はございません。今日は各クラブにお

いて、これまでにどう云う事をなさってきたかと云う点を中心に

お話をこちらからお聞きしたいと思います。地区大会において

パネリストになって頂いた皆様から活動の紹介がありましたが、

まず皆様方のクラブでこれまでどう云う事をしてきたか・・今後

どう云うことをしたいかと云う事をご紹介して頂きたいと思いま

す。 まずは粉河クラブ からお願い致します。

粉河ＲＣ：私共は家族例会 クリスマス同伴例会ありがとう例会会員の誕生

日・結婚記念日はもちろんの事ですが、その他に配偶者の誕生日

に会長と親睦委員の二人で大きな花束を当日お届けさせて頂いて

おります。最初のころは仕事の都合から時間調整など苦労しまし

たが、今までは奥様方がすごく喜んで頂くのと、コミニュケーシ

ョンがタップリととれるので最近は楽しくなっています。

永年ロータリー活動をされて退会された会員に対して日帰りの家

族例会に誘ってはどうかと幹部より話がありましたので、さっそ



く奈良の興福寺の狂言と能の観劇旅行

に退会した元会員に声をかけさせて

頂きました。中には中々お会いするこ

とが出来なくて、３回４回も足を運ん

だ事も有りました その結果 二人 夫、 、 （

婦）が参加して頂く事になり喜んでおりまいしたところ高齢の方

なので出発直前に病気になりダメになってしまいました。けれど

も今後もこう云う活動を続けて行きたいと思っています。ゴルフ

やボーリングですが親睦の一環として提案させて頂きましたが、

先日の地区大会のパネリストの皆様のお話を聞くとゴルフやボー

リングは親睦ファミリーのする事ではなく、別にロータリーでな

くても誰でも出来ると云う事で、この件に関しては別に考えたい

と思っています。又親睦委員会と親睦活動（ロータリーファミリ

ー）の違いもパネリストの話を聞かせて頂いた中で、ようやく意

味が理解できましたので、これからもう一度残された任期内で考

えてみたいと思います。

成川委員長：花束ですか 自宅へ届けるんですね・・それはご苦労さんですね

他のクラブでやっておられるところは有りますか・・・・又会員

の日帰り家族会残念でしたね、親睦と親睦活動については後程話

が出ると思います。

岩出ＲＣ：親睦委員会をさせて頂いて、ロータリーファミリーと云う形をど

う云うふうにしようかと考えました。 まず先程言われましたよう

に奥様の誕生日とか結婚記念日とか色々やっていますが奥様の誕

生日にはおめでたい電報と云う事で祝電を打っています。コース

ター付きの３，０００～４，０００円位のものをその日に打って

います。又別に何かプレゼントも考えています。７月は通年例会

として京都鞍馬の貴船で通年例会をさせていただきました。メン

バー共に５０数名出席して頂きました。８月１９日（土）子供や



孫・奥様を１５名位含む５５名で美里の

天文台へ見物に出かけました。又 ゴル

フ同好会ボーリング同好会もあります。

が、家族の方が来て頂けるような企画を

２ヶ月に一度位開いています。そして

その空いた月に親睦委員会を年６回位行います。１０月には丹波

篠山へ行きました。そして１２月１４日(日）にクリスマス例会を

予定しています。

高野山ＲＣ：今は何もやっていませんが、来年の世界大会に有馬の方へ家族

全員で泊りがけで最終日を見に行こうと思っています。１０月に

は星空例会をしました。高野山には天文台が有ります。

そこで皆と一緒に焼肉をしたり、望遠鏡を見たりして例会を開き

ました。

打田ＲＣ：私自身ロータリーに入会して２年位で過去については余り知識が

ありませんが、一年を経過してから今年に向けての事を申し上げ

ます。皆さんすでにご存知の通り打田クラブは人数が少ないので

、 。皆様のクラブよりも より一層ファミリー活動が必要となります

変則的に月に一度、外部の人を招いて家族の子供も参加して頂い

ております。さっそくこの２７日に実施いたします。ただファミ

リーと云いましても配偶者と云う事になりますのでチャリティー

バザーとか、子供たちも意識したクリスマスパーティと云うもの

もあり、小さな子供達も参加します。当クラブには３人の女性会

員がいます。その旦那様も含めた中で開催をしています。配偶者

のいないメンバーもいる訳で、突き詰めて尋ねると云う辛さも有

りまして心苦しい事がたびたびあります。強力に言い難いという

悩みもあります。しかしメンバーがどんどん増える状況ではない

ので、ファミリーの参加が必要条件であります。



成川委員長：多くの方に参加して頂くのはいいと

思いますよ 配偶者に言いにくいとか

色々な事情はあると思いますがひとり

身の方もおられるし、その辺各クラブ

はどうでしょうか・・

岩出ＲＣ：岩出ロータリークラブの副委員長の和田さんですが、去年奥さん

が亡くなられて娘さんもアメリカに留学して一人なんです。夜一

人ぼっちで暮らしている中で親睦委員の副委員長をして頂いてま

して、その都度声をかけることにやっぱり気を使います。委員長

としても奥様の要請もかけるわけです。中々云いにくいと言う事

で考えましたが副委員長の立場上毎回出てきてくださいよと・・

もちろん奥様も子供さんもみんな要請かけますが、あえて出て来

て頂いて親睦委員会の中で毎回やっていれば少しでも忘れていた

だけるんじゃないかなと思ってずっと好意でさせてもらってるん

です。

成川委員長：岩出さんの話もご参考にですね。あんまり気にしなくてもいい

んじゃないかなと言う気もしますけどね！ それで先程出た例会の

場合会員以外の参加は少ないようですね、会員以外の参加時々あ

るという方がありますか・・少ないと思います。アメリカなんか

の場合 友達がしょっちゅう、付いてきますよね！・・僕はだいた

い多くは全部じゃないですけれども食事代はだします。 例えば私

が友達の所に行った時、友達もロータリアンですが、その友達と

そのクラブへ友達として連れて行ってくれるんです。だからもう

ちょっとロータリーファミリーを広げていくっていうにはロータ

リーを知ってもらわなあかん！ だから例会にも友達を会員候補

じゃなくて、あなたの友達、会社の従業員の方でもいいんですよ、

理解してもらう為に、そういう方を例会に来ていただく！そうい

う風に広げていってもらったら・・・打田さん、このように家族




